

Alias 'Lucho' integraría el frente sexto y estaría tras secuestro de policías que fueron liberados.

El secuestro de los dos policías que el viernes fueron liberados por las Farc terminó por revelar a las autoridades las andanzas del señalado 'cerebro' del atentado al exministro Fernando Londoño.

Para la Policía, Diego Fernando Tabares Marín, alias 'Lucho', ya no solo es buscado por haber coordinado el atentado con una bomba tipo lapa que mató a dos escoltas de Londoño y estremeció el norte de Bogotá el 15 de mayo pasado. Sino que ahora aparece como miembro del frente sexto de las Farc y uno de los autores del plagio de los uniformados en el Valle del Cauca.

«Es la muestra más clara de cómo una persona de la delincuencia común termina enrolado en las Farc», asegura una fuente oficial del Ministerio de Defensa.

En agosto, cuando fueron capturados cinco señalados responsables del atentado, entre ellos un menor de 16 años, Tabares fue presentado como exmiembro de una banda internacional de secuestradores llamada 'los Pelacos' (Persecución a Ladrones de Corbata), y aunque había sido capturado y condenado a 34 años de cárcel, desde el 2009 está prófugo, cuando dejó la casa por cárcel que un juez le había otorgado al validar un certificado que le diagnosticaba problemas cardiacos.

Aunque hasta ahora la relación de las Farc con el atentado a Londoño no ha sido demostrada judicialmente, entre las autoridades siempre ha estado la tesis de que fue esa guerrilla la que lo ordenó.

Específicamente se habla que la instrucción vino de la columna móvil Teófilo Forero, comandada por alias el 'Paisa'. De hecho, investigadores han tenido información de la amistad que existiría entre el 'Paisa' y Tabares, que en la guerrilla es conocido con el alias de 'Andrés'.

Lo que hasta ahora han podido reconstruir las autoridades es que tras lograr huir en agosto de una operación de captura y ante la exposición como 'cerebro' del atentado que le valió la expedición de una circular roja de Interpol, Tabares Marín había pedido ayuda al frente



sexto de las Farc, cuyo jefe es alias 'Jaimito'. Ese frente, que tiene presencia en el Cauca, es uno de los más activos de la guerrilla.

«Se 'quemó' con las bandas y ahora está protegido por el frente sexto de las Farc. Desde el sur del Valle y el norte del Cauca coordina las alianzas que las Farc tiene con las bandas en temas de narcotráfico y terrorismo», confirma una fuente militar. ¿Por qué a ese frente?

La Policía tenía ubicado a Tabares en Santander de Quilichao, de allí logró huir; y aunque inicialmente se creyó que había pasado la frontera hacia Ecuador, donde solía delinguir con 'los Pelacos', la información que se tiene fue que ofreció sus servicios al frente sexto a cambio de protección.

Por eso, a él se le atribuven el asalto a un carro de valores en la vía Panamericana, en Santander de Quilichao, en octubre pasado. Así como la instalación en diciembre pasado de una bomba tipo lapa al carro en el que viajaba la directora de la cárcel de Jamundí, pero que fue detonada controladamente.

Ahora investigan si la explosión el mes pasado de una bomba de ese tipo, que se adhiere a una superficie, en una casa en el municipio el Mango, en Argelia (Cauca) también sería de su autoría.

REDACCIÓN JUSTICIA

http://www.eltiempo.com/justicia/atentado-a-fernando-londono-responsable-seria-de-farc 12 608681-4